

ABSTRAK

Nurwahidah, 2018. Penerapan Model Duti-Duta dalam Meningkatkan Kemampuan Mengungkapkan Pendapat pada Siswa Kelas VIII SMP Negeri 1 Tanete Rilau Kabupaten Barru. *Skripsi*, Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Munirah dan pembimbing II Amal Akbar.

Masalah utama dalam penelitian ini apakah penerapan duti-duta dapat meningkatkan kemampuan mengungkapkan pendapat pada siswa kelas VIII SMP Negeri 1 Tanete Rilau Kabupaten Barru ? Penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan kemampuan mengungkapkan pendapat siswa melalui model pembelajaran duti-duta pada siswa kelas VIII SMP Negeri 1 Tanete Rilau Kabupaten Barru. Jenis penelitian ini adalah penelitian tindakan kelas (*class action reaserch*) yang terdiri dari dua siklus. Setiap siklus dilaksanakan sebanyak empat kali pertemuan. Prosedur penelitian meliputi perencanaan, pelaksanaan tindakan, observasi dan refleksi. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu observasi, tes, dan dokumentasi. Subjek dalam penelitian ini adalah murid kelas VIII SMP Negeri 1 Tanete Rilau Kabupaten Barru sebanyak 30 orang.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa penerapan model duti-duta dapat meningkatkan kemampuan berbicara siswa kelas VIII SMP Negeri 1 Tanete Rilau Kabupate Barru. Hal ini dapat dilihat dari skor rata-rata hasil belajar bahasa Indonesia siswa pada siklus I sebesar 73 dan siswa yang mencapai KKM sebanyak 20 oarang atau 70%. Skor rata-rata hasil belajar bahasa indonesia siswa pada siklus II sebesar 79,63 dan siswa yang mencapai KKM sebanyak 27 orang atau 90%. Secara klasikal sudah terpenuhi karena telah melebihi target presentase KKM yang ditentukan peneliti yaitu 85%. Selain itu data observasi setiap siklus menunjukkan adanya perubahan sikap murid kearah yang lebih positif, yaitu terjadinya peningkatan pada partisipasi, minat, perhatian, dan presentasi siswa.

Berdasarkan hasil penelitian tersebut di atas, dapat disimpulkan kemampuan mengungkapkan pendapat siswa kelas VIII SMP Negeri 1Tanete Rilau Kabupaten Barru melalui model pembelajaran duti-duta mengalami peningkatan.

Kata kunci: Hasil belajar, model pembelajaran duti-duta